



**Beschluss der 28.Landesmitgliederversammlung (LMV) in Würzburg
vom 08. bis 10. April 2011**

Die Armee hat an der Schule nichts zu suchen

Die GRÜNE JUGEND Bayern fordert die bayerische Staatsregierung auf, die Kooperationsvereinbarung zwischen dem Bayerischen Staatsministerium für Unterricht und Kultus und dem Wehrbereichskommando IV der Bundeswehr sofort zu kündigen und jede Zusammenarbeit mit der Bundeswehr in Schulen und bei der Aus- und Fortbildung von LehrerInnen zu beenden.

Die GRÜNE JUGEND Bayern hält ihre Basisgruppen dazu an, wo immer die Bundeswehr an Schulen Präsenz zeigt oder wirbt, mit Information und kreativen Aktionen dagegen zu wirken. Die Bundeswehr ist keine Bildungseinrichtung, keine Musikkapelle und kein Karnevalsverein. Bundeswehr ist auch keine gute Arbeitgeberin. Sie ist eine Armee, die Waffen hat, Kriege führen kann und das auch tut. Sie hat an unseren Schulen nichts zu suchen.